



“Es una bomba de tiempo”: PAN alerta sobre el Tren Maya y prevé denuncias contra exfuncionarios de Semarnat

El diputado pidió a la presidenta de México ordenar la suspensión del proyecto ante el riesgo de que se produzca un accidente

Por Alejandra Zúñiga

09 Oct, 2025 10:24 a.m.



Integrantes del **Partido Acción Nacional (PAN)** retomaron las denuncias en torno a la construcción del [Tren Maya](#), obra impulsada en el gobierno de **Andrés Manuel López Obrador**. El partido ha cuestionado los posibles impactos ambientales que tal proyecto generó en la Península de Yucatán.

Ernesto Sánchez Rodríguez, diputado federal blanquiazul, determinó que la construcción de la [línea del ferrocarril](#) estuvo marcada por **60 fallecimientos de trabajadores**, modificaciones repentinas en el trazo y la asignación de contratos a quienes calificó como **“Juniors del Bienestar”**.

Por tales motivos, el partido consideró que el proyecto representa una **“bomba de tiempo”** y anunció que interpondrá las denuncias penales contra quienes resulten responsables por las **presuntas omisiones cometidas** durante la construcción del [Tren Maya](#).

[“Es una bomba de tiempo”: PAN alerta sobre el Tren Maya y prevé denuncias contra exfuncionarios de Semarnat - Infobae](#)